

Syndicat Local FO Justice CP Valence

ET PUIS QUOI ENCORE ???

Cette nuit a marqué une nouvelle page dans l'histoire de notre établissement. Vers 0h45, l'agent PEP a eu la surprise, une fois encore, de voir un véhicule se garer, précisément à l'endroit où une voiture avait été incendiée quelques jours auparavant.

Une femme, totalement dénudée, se trouvait là, sous l'œil des caméras, en train d'uriner. Elle a frappé à plusieurs reprises contre la porte, cherchant manifestement à entrer dans la structure. Sans tarder, les mesures nécessaires ont été engagées : les FSI et les pompiers ont été appelés pour une prise en charge rapide. La femme, incohérente et en état d'agitation extrême, a tout de même pu être recouverte d'un tee-shirt, unique vêtement en sa possession.

Au-delà de cet incident, qui pourrait paraître cocasse, *Le Bureau FO Justice* tient à rappeler une fois de plus, l'inquiétante facilité avec laquelle n'importe qui peut accéder jusqu'à l'entrée de notre structure. Le temps des avertissements est révolu : à peine quinze jours après qu'un véhicule ait été incendié à cet endroit précis, un nouvel incident, certes sans gravité, survient de nouveau aux abords immédiats de notre établissement.

Le Bureau FO Justice du CP Valence EXIGE désormais que la DISP prenne enfin les mesures nécessaires pour sécuriser notre domaine.

Le Bureau FO Justice du CP Valence tient également à FÉLICITER l'ensemble des personnels du service de nuit, qui ont su gérer cette situation avec sang-froid et professionnalisme, malgré l'ironie évidente de la scène.

Combien d'incidents faudra-t-il encore pour que des mesures adaptées soient enfin mises en œuvre ?

FO Justice Lyon veillera à ce que la sécurité de tous soit enfin une priorité pour nos instances dirigeantes.

FO Justice Valence Le 31 octobre 2024

